
Добрый день! 
Ответ на вопрос ниже: 
  
  
В феврале 2020 г.,на заседании Президиума был одобрен пакет документов на 
аккредитацию ФТС РА, но  после выступления Д.В.Кузнецова (ответственного за 
,,развитие’’ брейка) из-за отсутствия брейка в РА, согласование не дали. 
В марте этого же года началась пандемия... За 2020-2021 гг , из трёх действующих 
ТСК ,остались два. Один из которых, перенаправил свою основную деятельность 
на развитие алтайского, национального танца. Второй ТСК продолжает в 
танцевальном спорте.  
Спортивных пар в федерации, после всего процесса закрытия в 
пандемию,осталось: 
Юниоры 2-1 пара (Д-Е кл) 
Юниоры 1 -2 пары (Е-Е кл) 
Взрослые 1 пара ( С-А кл) 
Дети 2-1  пара 
Также занимаются дети в массовом спорте. 
Для проведения Чемпионатов и Первенств, необходимо чтобы было 2-3 пары для 
соревновательной деятельности в каждой возрастной категории, что не 
приемлемо в связи утратой выше сказанного. 
  
С уважением, 
Ольга Беспалова 
 


